

QU'AIMERIEZ-VOUS PARTAGER AUX PERSONNES

QUI NE CONNAISSENT PAS

LA SURDICÉCITÉ ?

« Bonjour, nous sommes les parents de Jocelyn

Jocelyn est âgé de 33 ans, il est atteint d'un syndrome polymalformatif et touché par la surdicécité.

C'est un handicap rare de naissance.

C'est une double déficience sensorielle : auditive et visuelle.

Elle nécessite de nombreuses adaptations.

Il faut adapter la communication : langue des signes, français signé, pictogrammes, mots phrases, etc...

Il faut aussi adapter les apprentissages : donc il faut prendre du temps dans les étapes. Beaucoup de temps !

Il faut adapter la socialisation : prendre conscience de l'autre, ce n'est pas toujours évident. Tenir compte de l'importance des nombreux rituels.

Il faut adapter l'environnement : le logement, lieux de vies. Car difficultés pour se déplacer, car problèmes d'équilibre.

Mettre tout en œuvre pour essayer de développer, d'apporter une qualité de vie et construire une identité si particulière, afin d'être aussi ACCEPTÉ et COMPRIS le plus possible par les AUTRES. »

Les parents de Jocelyn

